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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 

  梅田欣一 横山さんの旅行の積立金の返金は、 

スマイルに充てて下さいとの事です。 

第 1520回例会 2014.6.16(月)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ        第３９号 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信 ６月号 到着 

   

■ 例会変更 ■ 

  ＊ありません 

      

■ 週報到着 ■  

沼津西ＲＣ 

会長挨拶 

第１５２０回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

 

月曜日の朝「あ～あ、今日もロータリーへ行かなければならな

いのか。イヤだなぁ・・・」 などと思ってしまう人も、いらっしゃるの

ではないのでしょうか。会場へ着いてみなさんの顔を見れば気

分も変わるのですが、なんだか日によっては、「イヤだ、イヤだ」と

感じて 気分が重いということもあるようです。でも、なかには楽し

そうに会場へ来られる人もいますよね。また、普段は「イヤだ」と

思っていたとしても、何かうれしいことが待っていたりする日など

は、朝起きたときから会場へ行くのが楽しみに感じるかも知れま

せん。 

でもだからといって、ＲＣが楽しいところだともばっかりは言えな

いですよね。実はＲＣとはイヤなところでも、楽しいところでもない

のです。実際のところは、イヤなところだとか、楽しいところだと

か、そんなふうに見ている自分たちの心が「イヤなクラブ」とか「楽

しいクラブ」を創っているようです。 

どうやら私たちの世界の見方、感じ方こそが、私たちが生きて

いるこの世界のあり方を創造していると言えるようですね。私たち

が今の自分に満足していないとしたら、そんな世界を創造してい

るのは、誰でもなく自分自身ということになります。もし私たちが、

ネガティブにものを考えたり見たりしているのなら、やはりネガテ

ィブでつまらない世界を生きることになります。 

たとえば、何かをやろうという時に、始めから「それは無理だ」と

いう見方をしていれば、それをやり遂げるのは難しいですね。と

ころが同じことをするのでも、「きっと出来る」 と信じて取り組め

ば、やり遂げることができる可能性も高くなるでしょう。私たちは、

自分の世界という劇の脚本家であり、演出家であり、主人公でも

あるのです。 

幹事報告 

そう考えてみると、もし充実している人生という劇を楽しみたい

のなら、そんなふうに脚本を変更し演出すればいいようです。悲

しいことがあっても、無理にでも笑顔を作ってみれば本当に楽し

い気持ちも生まれてくるものですね。 

まずは、ちょっとしたセリフを変えてみることからはじめてみて

はいかがでしょうか。 

「できない」の代わりに、「きっとできる」 

「～しなければならない」の代わりに、「～してもいい」 

「つまらない」の代わりに、「面白い」 

さあ、今日「面白い」クラブへ「行ってもいい」のです。そして、

もっと人生を楽しむことが「できる」し、もっともっと自分を好きにな

ることが「できる」のですよ。 

ロータリーを楽しみましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
６ 月 ２ 日    

修正出席率 

１８名 １８名 １６名 88.89% 100% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地・前田 他   計１６名 

 

欠席： 髙田・中田・高田・石井・前澤・中田      計２名 

 

ＭＵ：  古泉・大石・前澤・中田 田             計０名 

◆次回例会プログラム◆ クラブ協議会（会長幹事退任挨拶） 

R 

クラブ協議会 

会員増強退会防止委員会 事業報告 

委員長 原 修一 

本年度、会員増強退会防止委員会を担当して参りましたが、

昨年度に続き何故か２年続きでありました。２０１２年８月に会員

増強プロジェクトチームリーダーを発足致し、約３年間増強活動

を行ってきました。６月の期末を以て、１８名の会員状況であると

思いますが、２０名強の会員予定をしており、未達成となりますの

で、力及ばず真に遺憾であります。 

３年来及び昨年より会員による増強、入会勧奨状況を振り返

ってみたいと思います。 

２０１２年～２０１３年度、期首１５名、期末１７名、純増２名であ

り、期間中会員よりの入会勧奨候補者リストアップは累計で１６名

ありました。その内より２名の入会実績であります。 

本年度２０１３年～２０１４年度、本日現在リストアップは１３名で

ありまして、入会３名、退会２名、純増１名で、本日現在１８名の

期末であると思います。 

現会員よりの候補者リストは、個別には申し上げませんが、４

～５名のリストアップ。２名、１名のリストアップがありまして、９会員

より１３名を数えるのであります。本年度期中に於いて、例会時７

月２９日「８月の増強拡大」月間に向けて資料案内の許、卓話に

て増強をお願いしました。その後、９月、１０月、１１月、１、２、３月

と続けて例会時に入会勧奨の依頼を致しました。 

当クラブは９月で創立３４周年となります。創立以来の会員増

減状況２１年間の一覧表を作成してみました。参考にして下さ

い。 

会員増強は会員でなければ出来ません。会員がスポンサーと

なり、仲間を、友達を増やそうではありませんか。別途、会員スポ

ンサー一覧表入会勧奨候補者名簿の現時点のリストを当該会

員にお配り致します。これからも引き続き入会勧奨、会員増強に

ご協力お願いします。 

ロータリーの友２０１４年５月号の会員増強の記事の中で、ロ

ン・バートンＲＩ会長に聞く会話より【今から３０年前、「ロータリアン

である事に魅力を感じなくなり、退会を考えていました。」とありま

した。】目的意識やクラブへの所属意識が無ければ、会員は退

会してしまいます。「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生

を」とロータリアンに呼び掛けております。 

クラブへの所属意識、会員増強の充実がそれを達成します。 

以上 

米山梅吉記念館委員会 事業報告 

委員 原 修一 

２０１１年～ ２０１２年～ ２０１３年～２０１４年度 

続けて３年間「運営小委員会委員」として携わりました。この二年

間は大石会員と共に参加して参りました。 

以上 

５月・個人別出席率 

２０１３－２０１４年度・５月度の個人別例会出席率です。 

お休みされた方はメークアップをして、１００％を目指しましょう！ 

＊最新のメークアップ先は、地区ホームページの静岡・例会変更

で確認出来ます。メークアップして出席率向上を目指しましょう。 

名前 出席 欠席 ＭＵ 出席率 通算出席率

古泉榮一 2 1 1 100.00% 100.00%

太田昭二 3 0 0 100.00% 100.00%

原修一 3 0 0 100.00% 100.00%

野口郁夫 3 0 0 100.00% 97.22%

菊地勝男 3 0 0 100.00% 100.00%

前田守 2 1 1 100.00% 100.00%

岩本義正 3 0 0 100.00% 88.89%

梅田欣一 2 1 0 66.67% 69.44%

濱田清明 3 0 0 100.00% 100.00%

大石昭裕 3 0 0 100.00% 100.00%

髙田聡 1 2 0 33.33% 83.33%

伊藤毅 3 0 0 100.00% 100.00%

石井優 2 1 0 66.67% 88.89%

前澤秀明 2 1 0 66.67% 94.44%

中田真 1 2 1 66.67% 94.44%

冨樫伸喜 2 1 0 66.67% 86.11%

小川隆洋 3 0 0 100.00% 100.00%

川口尚史 3 0 0 100.00% 100.00%

委員会報告 

クラブ広報委員会 

委員長 前田 守 

週報の訂正があります。第３８号の奉仕プロジェクト委員会の事

業報告の中で、地区職業奉仕委員会とする所を誤って、地区商

業奉仕委員会と印刷されております。申し訳ありませんでした。 

会長幹事会より 

２０１４-１５年度幹事 前田 守 

６月１４日に行われました会長幹事会の報告です。 

・分区費は３万円  ・ＩＭ会費は９０００円 

・会員増強維持研修セミナーでの発表者は沼津西ＲＣの芹澤和

子さんに決まりました。 

・各分区内から撮影した富士山の写真を募集。ガバナー月信に

て使われる予定です。 
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